

Dispuestos a presentarse en el despacho de la consejera de Educación y Cultura

Escrito por Alcaldía de La Unión. 27 de junio de 2017, martes



El alcalde, Pedro López Milán, y la edil de Educación y Cultura, Carmen Riquelme, se han reunido con los directores de los colegios Juan Carlos I y Santiago Apóstol de Portmán y con representantes de las asociaciones de madres y padres para comunicarles que tanto desde la concejalía de Educación como desde del despacho de Alcaldía son numerosas las solicitudes que efectuadas para tener una reunión urgente tanto con la consejera de Educación como con la directora general de Centros de la Comunidad Autónoma, sin tener respuesta alguna al respecto. Las partes presentes en este encuentro han expresado que están dispuestos a presentarse en el despacho de la consejera en pos de exigir las obras que precisan los centros.

Tanto los directores como los representantes de las AMPAS les han transmitido al alcalde y a la concejal las necesidades que tienen los centros y que son competencia de la Comunidad Autónoma, sin que hasta el momento se hayan realizado ninguna de las obras de urgente necesidad en los colegios.

Por este motivo, los representantes del AMPA están dispuestos, junto con el alcalde y la concejal de Educación, a presentarse en el despacho de la consejera de Educación de la Comunidad Autónoma para exigirles todas las obras que deben realizarse tanto en el colegio Público Santiago Apóstol de Portman como en el colegio Juan Carlos I.